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INDICA À SECRETARIA ESPECIAL DA RECEITA
FEDERAL A NECESSIDADE DE ENCAMINHAR
A  ESTA  CASA  DE  LEIS  INFORMAÇÕES
REFERENTE A LENTIDÃO NA LIBERAÇÃO DOS
LOTES  DE  OURO  PARA  EXPORTAÇÃO,
CONFORME RELATADO RECENTEMENTE NA
IMPRENSA LOCAL E POR REPRESENTANTES
DO SETOR DE MINERAÇÃO EM MATO GROSSO.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório à autoridade supracitada, solicitando
informações referente a lentidão na liberação dos lotes de ouro para exportação, conforme relatado
recentemente na imprensa local e por representantes do setor de mineração de Mato Grosso.

Nesse sentido, solicitamos gentilmente que sejam fornecidas as seguintes informações:

Quais são os motivos específicos para os atrasos na liberação dos lotes de ouro para exportação?1.
Quais medidas estão sendo adotadas pela Receita Federal para agilizar o processo de liberação dos lotes2.
retidos em Guarulhos?
Existe um prazo estimado para a resolução desses atrasos? Se sim, qual é?3.
Que ações estão sendo tomadas para garantir que as empresas que estão em conformidade com a4.
legislação possam continuar suas atividades sem interrupções indevidas?

JUSTIFICATIVA

A situação tem gerado apreensão e incerteza nas mineradoras do estado, afetando negativamente a
economia regional.

De acordo com as informações divulgadas, as mineradoras estão enfrentando dificuldades em comercializar
sua produção devido à suspensão da compra de ouro pelas empresas cadastradas no Banco Central, que
não conseguem exportar os lotes acumulados no Aeroporto Internacional de São Paulo (Guarulhos). O
município de Poconé, em particular, é afetado por essa situação, uma vez que a exploração do ouro é uma
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importante fonte de arrecadação de impostos.

Diante desse cenário, é fundamental compreender os motivos dos atrasos e conhecer as medidas que estão
sendo adotadas pela Receita Federal para solucionar esse problema. Como representantes do povo
mato-grossense, é nosso dever buscar informações claras e transparentes sobre essa questão que afeta
diretamente a economia e o desenvolvimento de nosso estado.

Agradecendo antecipadamente sua atenção a este assunto, solicitamos que as informações sejam
fornecidas o mais breve possível. A transparência e a resolução dessa questão são de extrema importância
para o bem-estar econômico de Mato Grosso e para o fortalecimento do setor minerador em nosso estado.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 01 de Novembro de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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